



**Schwäbischer
Albverein**

Ortsgruppe Heuchlingen

Viele Helfende Hände bei der Kreisputzete

Am Samstag, 16.3. folgten wir der Aufforderung des Landratsamt Ostlabkreises zu unser diesjährigen Kreisputzete. Mit einer beachtlichen Gruppe von knapp 20 Kinder, trafen wir uns mit allen Anderen am Feuerwehrhaus. Wir teilten uns in Kleingruppen auf und machten unser schönes Heuchlingen noch "Schöner". Wege und Bäche wurden von Müll befreit. Im Anschluss gab es von der Gemeinde ein leckeres Vesper. Vielen Dank an alle Helfer und auch an die Feuerwehr, die uns sehr nett bedient haben.

Das SAV-Jugendteam